

わくわくコマツ館

わくわくニュース



2020年
8月号



ホームページへは
こまつの杜



検索
こまつの杜HP

活動内容の詳細は、こまつの杜ホームページ「活動報告」にて紹介しております。ぜひご覧下さい。

新型コロナウイルス感染症対策のため、スタッフはマスク・フェイスシールドを着用しております。また、入館時は全てのお客様にマスク着用および手指消毒と検温にご協力頂いております。

7/10 (土) 理科教室 『リニアモーターカーを作って走らせよう!』 参加者 子供 19名

新型コロナウイルス感染防止の為、教室を2部構成にし、スタッフはマスクとフェイスシールドを付ける安全対策を行い開催しました。子供達は、リニアモーターカーの動く仕組みを知った後、磁石をベースにして2本のレールの上を回転しながら走っていくモーターコイルを各自作って遊びました。



7/11 (木) わくわくコマツ塾 プログラミング 『こどもパソコンで油圧 ショベルを動かそう!』

第3回は竹中先生(OB)の授業で、プログラムを打ち込んで保存や読み出しの復習を行い、徐々に慣れてきたので難しい内容にも挑戦しました。第4回の小路先生(OB)の授業ではフルカラーLEDを使い3原色を混合して色々な色に発光させるプログラムを学びました。



あつまれ! 夏休みの子どもたち! わくわくサマーホリデー <前半>

カスタムシの館 見学ツアー

7/21、23、28、30
今年は、4連休初日にもツアーを開催! 今までカブトムシを触ることが出来なかったお子さんもOBに持ち方を教えてもらい、触ることができました。今年も各回1家族にカブトムシのプレゼントも行いました。



涼しい! キレイ! ステンドうちわ作り

7/21、22
透明なうちわに3色のセロハンシールを貼って作るうちわ作りをしました。光に通すと色が透き通るとてもキレイなうちわで夏にぴったりのうちわが完成し、喜んでいました。



押し花のしおり作り

7/28~31
こまつの杜で育てているビオラやクローバー、桜など季節を感じるお花を使ってしおりを作りました。お花の配置を考えのりで貼り付けて、ラミネートをして完成!



わくわく! Let's play in nature! (後半)

こまつの杜ネイチャーBINGO 6/2(火)~7/25(土)

こまつの杜ネイチャーBINGO後半は、“自然探しやクイズの要素が組み込まれたBINGO”を楽しんでもらいました。参加してくれた子供達にはシャボン玉をプレゼントしました。



フワフワ〜フワ〜フワシヨツ

こまつの杜で咲いたラベンダーを使い、ブーケやサシェを作りました。お子さんには難しい蝶々結びも、お父さんやお母さんにサポートしてもらい、上手に仕上げてくださいました。ラベンダーの香りで癒されて下さいね。



石や葉っぱ、花を探して自然を感じながらBINGOをしたよ!

ミニブーケ